



-  Plateau Plat Emboîtant pour Table de Préparation
- **Conception Spécialisée** : Ce plateau plat emboîtant est conçu pour s'adapter parfaitement aux tables de préparation, offrant une surface stable et fonctionnelle pour les opérations et les préparations.
  - **Praticité et Accessibilité** : Optimisé pour organiser les outils et matériaux nécessaires, permettant une utilisation fluide et rapide pendant les processus de préparation.
  - **Adaptabilité** : S'ajuste facilement à la table de préparation, assurant une installation stable et une fixation sécurisée.
  - **Matériau Durable** : Fabriqué en acier inoxydable de haute qualité, ce plateau est résistant à l'usure et facile à entretenir, répondant aux exigences des environnements professionnels.



-  Flat Stacking Tray for Preparation Table
- **Specialized Design**: This flat stacking tray is specifically designed to fit perfectly onto preparation tables, providing a stable and functional surface for operations and preparations.
  - **Practicality and Accessibility**: Optimized to organize the necessary tools and materials, ensuring smooth and quick usage during preparation processes.
  - **Adaptability**: Easily adjusts to the preparation table, ensuring stable installation and secure attachment.
  - **Durable Material**: Made from high-quality stainless steel, this tray is wear-resistant and easy to maintain, meeting the demands of professional environments.

Références	Désignation
AC-AC006004	Plateau plat emboîtant pour table préparation